
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1.) Die Beiratsmitglieder wurden wann das letzte Mal durch den zuständigen Beigeordneten 

berufen? 

 

2.) Wann tagte der Naturschutzbeirat seit 06/2014 und welche Themen wurden behandelt? 

Hierzu bitten wir die Verwaltung, die jeweilige Einladung nebst Tagesordnung der 

Antwort beizufügen. 

gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 


